

## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## Conversatorio descentralizado realizado en Huancayo permitió conocer las experiencias y perspectivas de la Simulación Clínica en las facultades de medicina

El **III Conversatorio Descentralizado de la Red Nacional de Centros de Simulación Clínica de ASPEFAM**, que se realizó en Huancayo los días 2 y 3 de agosto en la sede de la Universidad Continental, ha permitido seguir aprendiendo de las experiencias y avances de las diferentes facultades de medicina del país en el campo de la Simulación Clínica.

Así lo sostuvo el Dr. Álvaro Prialé Zevallos, Coordinador Nacional de esta red temática de ASPEFAM, quien destacó la participación de los expositores internacionales que le dieron una mayor relevancia al evento, y que se complementaron con las ponencias y aportes de los representantes de las facultades de medicina de nuestro país.

En efecto, entre los expositores internacionales participó, en la modalidad virtual, el Dr. Andrés Díaz Guio, ex presidente de la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica -FLASIC; así como el Dr. Hugo Olvera Cortés, de la Universidad Nacional Autónoma de México, quien estuvo de manera presencial en el evento.

Asimismo, destacó la importante participación de los expositores nacionales y docentes de las facultades en este conversatorio, en el cual también se realizó la sesión presencial con el cual concluyó el primer módulo del Programa Nacional de Capacitación que se viene implementando y que abordó el tema de "Evaluación de Competencias con Simulación".



Este nuevo conversatorio descentralizado es una expresión del mensaje de unidad y de colaboración de todas las facultades de medicina que a través de sus docentes son capaces de reconocer sus necesidades y capacidades para generar las mejoras que fortalezcan la simulación clínica, y con el aporte de todos seguir avanzando de manera conjunta remarcó el Dr. Prialé.

Finalmente, agradeció el apoyo del Consejo Directivo de ASPEFAM y de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Continental, quienes brindaron todas las facilidades para llevar adelante el conversatorio, en cuya inauguración participó el Rector Dr. Esaú Caro Meza, conjuntamente con el Dr. Miguel Farfán, Presidente de ASPEFAM.



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina





